

KURZREPORT „SMASH“ 2024

Am 02. Oktober 2024 fand die Berufsorientierungsmesse „SMASH“ in der Landestalsperrenverwaltung Bautzen statt. Gemeinsam mit rund 350 Schülern der 8. Klassen aus dem Kreis Bautzen haben wir den Tag genutzt, um unser Unternehmen als Ausbildungsbetrieb zu präsentieren und den Jugendlichen die vielfältigen Möglichkeiten einer Berufsausbildung oder eines Praktikums im Maschinenbau aufzuzeigen.

Bautzen, 02. Oktober 2024
„SMASH“ - Schule macht Azubis startklar

ZUKUNFT GEMEINSAM GESTALTEN.

Wie zeigen wir den jungen Menschen, was eine Ausbildung bei uns bedeutet? In diesem Jahr lag unser Schwerpunkt auf der Bedeutung von Computern in handwerklichen Berufen. Mithilfe unserer Maschinenprogrammiersoftware haben wir den Schülern direkt vor Ort demonstriert, wie moderne Bauteile mithilfe digitaler Steuerungssysteme gefertigt werden. Gemeinsam mit den interessierten Schülern nutzten wir zur Demonstration einfache Befehle, um zu zeigen, welche präzisen Konturen und Gravuren auf den Werkstücken entstehen können. So konnten wir verdeutlichen, dass der Maschinenbau längst nicht mehr nur „dreckige“ Produktionsarbeit bedeutet, sondern durch Digitalisierung und Technologie einen hohen Innovationsgrad erreicht hat.

Vor Ort vertreten waren Hartmut Engert, unser Koordinator für Lehrausbildung, und Ambrus Csala, einer unserer Auszubildenden im 3. Lehrjahr, der die Schüler praxisnah unterstützte und ihnen einen authentischen Einblick in den Berufsalltag gab.

Die Schüler erhielten Fragebögen, die sie bei den teilnehmenden Firmen ausfüllen sollten. Diese enthielten Fragen zu Ausbildungsberufen, Praktikummöglichkeiten und allgemeinen Unternehmensinformationen.

Wie auch in den Vorjahren verfolgte die SMASH das Ziel, den jungen Schülern diverse Ausbildungsoptionen näherzubringen. Neben uns waren auch andere regionale Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen vertreten – von

Pflegeheimen über Bäcker bis hin zu IT-Dienstleistern und dem Einzelhandel. So konnten die Schüler eine breite Palette an Berufen entdecken und sich über Praktikummöglichkeiten in ihrem Wunschbereich informieren.

Die SMASH 2024 war auch in diesem Jahr ein bedeutender Schritt für unsere Nachwuchsförderung und eine wertvolle Gelegenheit, unsere Bekanntheit als regionaler Ausbildungsbetrieb weiter zu stärken. ■

